
＜第２回 事業推進協議会 議事録＞ 

 

開催日時： ２０２1年 11月 18日（木） １7：45～１9：45 

開催場所： たかつガーデン 「牡丹」   

参加者 ：   （代表理事） 多田 修  （業務執行理事） 西村 哲也 

 （委員長）島田 真輔、 朝田 武志  （副委員長）関 健一、 上田 整弘 

 （顧問） 安井 賢治    （事務局） 中西  ＜文責＞ 

 

議事内容：  

       議事 1） 青年部会の活動報告と現状の問題点について 

 議事２） 青年部会の在り方と親会事業への関りについて 

  →１）２）とも今回青年部が欠席であったため次回以降に持ち越し 

 

       議事３） 総務・経営委員会「SDGｓ」の活動状況と今後の取り組み （島田委員長） 

              11/9 「SDGｓ」セミナーは参加人数 26名で一応形になった、アンケート結果も好評でした。 

              今後の進め方については委員会で検討します。 

            ＜その他意見＞ 

              ・りそなのセミナーは次から有料になります。費用は工業会が負担する案もあります。 

              ・SDGｓは範囲が広いので更に的を絞って進めて行くのがよいのでは 

              ・顧客の要求はカーボン量を減らすこと、しかし対策するとコストが高くなり合わなくなる 

              ・SDGｓを推進することで日本の産業が衰退する（特に自動車）という考えの人もいるので、 

               違った側面からの話を聞く（セミナー）のも良いのではないでしょうか。 

 

       議事４） 安全・技術委員会 「DX」 の活動状況と今後の取り組み （朝田 委員長） 

              11/8 安全・技術委員会にて大塚商会様に DXの取り組みをプレゼンして頂きました。 

この方法であれば業種が違う全会員にも適用が出来るのではないかと思いました。 

            ＜今後の進め方＞ 

              会員向けに大塚商会様にセミナーをして頂いて、その後、申し込めば中小企業診断士に診断を 

              して頂くことが出来ます。ここまで無料ですがそれ以降は費用が発生します。 

 

       議事５） 大阪府との連携懇談会 

              ・前回 9/3懇談会以降の動きについて事務局から説明した。 

              ・陳情５）人材育成については大阪府からヒアリング要請があり候補日とメンバーを決定したい。 

                → 候補日を 11/30、12/8、12/14 とした。 （後に 12/8 10：00に決定） 

                → メンバーは 多田、関、朝田、安井 とした。 （後に 平光章氏を追加） 

              ・今後の大阪府との調整役を安井顧問にお願いしたい。（会長） 

 



       議事６） 定款の変更も含めた会員増強策、  （正会員（社員）の定義を次の総会で定款を改訂したい） 

                （現状） 金属プレス加工を行う金属製品製造業者 

                  → （改定案） 金属プレス加工に関連する～、 

金属プレス加工を行う金属製品製造業者及びその関連業者  などへ 

 

       議事７） 新年賀詞交歓会について 

              ・案として立ってテーブルにビールとおつまみで乾杯、１時間くらい、弁当を持ち帰りはどうか 

              ・ホテルは感染症対策も出来ているので会食をしても良いのでは、立ってビールとおつまみでは 

               参加者も集まらないでしょうし、来賓も無い中ではさびしくなるのでは 

              → 着席して会食をする方向で検討を進めましょう。 

             特別講演会について 

              ・新春特別講演会なのでセミナーではなくおめでたい講演を聞きたいという意見はある。 

              ・大塚商会のセミナーはおめでたい話ではないが、経営者向けの興味深い内容でした。 

              → 講演会の良い講師が見つかれば良いですが、講演会、セミナー両方で検討を続けます。 

 

       議事８） 金属プレス加工技術展 2022  に「大阪金属プレス工業会」のブースを出す件 

              ・先に意向調査という意見もあるがとりあえず出展して会員に呼び掛ければよいのでは 

              ・詳細を詰めなければなりませんので後日、別途小委員会で決めましょう。 

                  メンバーは林副会長、島田委員長、朝田委員長 

 

 

 

 

 

以   上 

 

 


